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N i e d e r s c h r i f t 
über die Sitzung des Ortsgemeinderats 

S t r o h n 
 

verhandelt am 02. Oktober 2015 im Bürgersaal in Strohn  
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung des Ortsgemeinderats und stellt 
mit Zustimmung des Rats die Beschlussfähigkeit sowie die form- und fristgemäße 
Einladung fest.  
 
Der Ortsgemeinderat hat zurzeit 12 Mitglieder. 
 
Anwesend waren unter dem Vorsitz des 1. Ortsbeigeordneten Heinz Martin:  
 
Die Ratsmitglieder:  
Janssen Claudia, Otten Norbert, Pontow Helga, Römer Axel, Sartoris Nico, Schüller 
Willi, Stolz Gerd. 
 
Es kamen verspätet: Stolz Thomas um 19:12 Uhr zum Tagesordnungspunkt 1 
(öffentliche Sitzung), Welter Dominik um 19:54 Uhr zum Tagesordnungspunkt 4 
(öffentliche Sitzung). 
 
Es fehlten (entschuldigt): Harnau Heiko, Stoll Thomas. 
 
Nichtmitglieder: 1 Bürgerin als Zuhörerin 
 
Der 1. Ortsbeigeordnete belehrt bezüglich der Mitteilungspflicht im nicht öffentlichen 
Teil gemäß § 22 der GemO. 
 
Es werden keine Ergänzungsvorschläge zur Tagesordnung eingebracht.  
 
Die Niederschriften vom 07.08.15 und 14.08.15 wurden den Ratsmitgliedern mit der 
Einladung vom 27.09.15 zu der GR-Sitzung am 02.10.15 zugestellt. Die 
Genehmigung der vorgenannten Niederschriften erfolgt zum Sitzungsbeginn 
einstimmig. 
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Tagesordnung 

 
 

A) Öffentliche Sitzung 
 
 

1. Beratung und Beschlussfassung zur geplanten Neuaufteilung der Forstreviere 

 
Zu diesem Thema hat der 1. und 2. Ortsbeigeordnete bereits vorab in vergangenen 
Sitzungen informiert und den GR-Mitgliedern mit der Einladung zu dieser Sitzung 
diverse Unterlagen des Forstamt Daun und der VGV Daun zukommen lassen. Es geht 
um die zukünftige Verlagerung von Arbeiten von Forstrevierleitern auf 
Forstwirtschaftsmeister. Ein Revier des Forstamt Daun soll aufgelöst werden und zwei 
Forstwirtschaftsmeister sollen zusätzlich zur Unterstützung eingesetzt werden. Da die 
Entscheidungsrechte hierüber in der Vergangenheit bereits an die VGV Daun 
abgetreten wurden, können die jeweiligen Ortsgemeinden hier nur ihre Empfehlung an 
die VGV abgeben. Der GR diskutiert die Vor- und Nachteile und kommt zu der 
nachfolgenden Beschlussfassung. 
 
    
 
Beschlussfassung: Mit der geplanten Neuaufteilung der Forstreviere sind wir 
einverstanden (das Ergebnis wird der VGV Daun mitgeteilt).   
  
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Ja=2, Nein=5, Enthaltung=2 
 
 

 

2. Beratung und Information Haushaltsplan 2016, insbesondere 
Mittelanmeldungen 

 
Kick off zum Haushaltsplan 2016: Der 1. Ortsbeigeordnete fordert die GR-Mitglieder 
auf, ihre Ideen und Vorschläge (auch in kleineren Gruppen) zu erarbeiten und vorab 
schriftlich bzw. per E-Mail einzureichen, damit diese dann weiter im GR behandelt 
werden können. So wurden z.B. für den Kindergarten und die Schutzhütte für 2015 
Gelder eingestellt, die erst im Jahr 2016 fließen werden. Zu berücksichtigen sind u.a. 
Beträge für das Haus Neumann (Heizmaterial, Versicherung, Strom, usw.), 
Instandhaltungen des Bürgersaals, Überprüfungskosten der vier Brücken, 
Investitionen für den landwirtschaftlichen Wegebau und die Reparatur eines Ofen‘s 
des Backhauses. Materialien für den Spielplatz sind geliefert worden und müssen noch 
verbaut werden. Die Zaunanlage für den Spielplatz ist noch auszuschreiben. Auf 
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Anfrage eines GR-Mitgliedes wird der 1. Ortsbeigeordnete bei der VGV anfragen, ab 
welcher genauen Investitionshöhe eine Ausschreibung vorgenommen werden muss. 
Herr Sartoris teilt dem GR im Zusammenhang mit der Kassenprüfung mit, dass die 
Rechner zur Abholung bei der VGV Daun bereitstehen. Er wird dort am Montag 
anrufen und die Rechner abholen.    
 
 

3. Beratung und Beschlussfassung aktueller Brennholzpreis 

 
Der GR diskutiert über die Angemessenheit des Brennholzpreises und kommt zu der 
nachfolgenden Beschlussfassung. 
 
 
Beschlussfassung: Der Brennholzpreis wird ab sofort auf € 30,00/rm festgelegt. 
  
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Ja=7, Nein=2, Enthaltung=0 
 
 
 

4. Informationen des 1. Ortsbeigeordneten 

 
- Der 1. Ortsbeigeordnete informiert über den heutigen Notartermin in der 

Angelegenheit Kauf „Halle Wahlen“. Der Vertrag wurde heute unterschrieben; 
es sind noch Unterlagen von Frau Wahlen nachzureichen. Die Halle soll einen 
eigenen Strom- und Wasseranschluss erhalten. Bezüglich der 
Wasserversorgung wird der 1. Ortsbeigeordnete noch eine Kostenschätzung 
einholen. Für den Wasseranschluss muss noch die erforderliche Zustimmung 
der Eigentümer der beiden an der Einfahrt liegenden Grundstücke eingeholt 
werden. Weitere Investitionen werden zu gegebener Zeit im GR diskutiert (z.B. 
Abbau der Empore, WC, Änderung des Eingangsbereiches, Maurerarbeiten bei 
Fenstern und seitlichen Öffnungen, Waschgelegenheit, Beleuchtung, usw.). 

- Zu dem Thema Stromabrechnungen führt der 2. Ortsbeigeordnete aus, dass er 
sich bezüglich der Zählerstandorte und Zählernummern der OG Strohn einen 
Überblick verschafft hat. Details wurden festgehalten und mit der VGV Daun 
kommuniziert. Da die Stromrechnungen zentral mit der VGV Daun abgerechnet 
werden ist es notwendig, dass der Finanzabteilung der VGV Daun die einzelnen 
Zählerstandorte mit den dazugehörigen Zählernummern bekannt sind, da es 
ansonsten zu Fehlbuchungen kommen kann. In der Vergangenheit gab es 
diese Verzahnung nicht. Die Vertreter der OG müssen Zählerstände nun auch 
unterjährig ablesen und auswerten, damit bei Überschreitungen 
Nachtragshaushalte erstellt werden können. Ferner muss dafür Sorge getragen 
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werden, dass eine Verzahnung der Zählernummern und Zählerstandorte 
weiterhin stattfindet und somit eine Rechnungsprüfung erfolgen kann. 

- Der 1. Ortsbeigeordnete informiert darüber, dass die Firma Moseler nicht wie 
vereinbart in der 1. Oktoberwoche mit den Bodenarbeiten im Bürgersaal 
begonnen hat. Sollte bis Ende nächster Woche noch immer kein verbindlicher 
Starttermin feststehen, soll die Bauabteilung der VGV Daun das Unternehmen 
in Verzug setzen. Die Ausführungszeit der Arbeiten wird ca. 2-3 Wochen in 
Anspruch nehmen. Mit Herrn Architekt Blasweiler und der Firma Moseler wird 
in der nächsten Woche eine Begehung stattfinden. Herr Martin wird den GR auf 
dem Laufenden halten. 

- Der 1. Ortsbeigeordnete informiert den GR zu dem Thema 
Breitbandversorgung. Unabhängig hiervon, befindet sich in Strohn die 1. 
Netzstation mit drei Kreisen. Dieses bietet für Strohn mehr Sicherheit und 
schnellere Verfügbarkeit von Strom im Störungsfall, da zwei Zuleitungen aus 
anderen Richtungen bestehen. Aufgrund des heutigen technischen Standards 
ist bei Störungen eine Fernwartung möglich. Das RWE wird nach 
stattgefundenen Verhandlungen mit dem 1. Ortsbeigeordneten eine E-Bike-
Aufladestation am Museum sponsern. Die Stromzuleitung wird noch gelegt. Die 
Inbetriebnahme der Breitbandversorgung in der ersten Jahreshälfte 2016 ist 
realistisch. Die Veranstaltung am 11.09.2015 zur Glasfaseranbindung der 
Trautzberger Bürger in Trautzberg war sehr gut besucht. Es standen 2 
Angebote im Raum:  
1) Bei 14 Anschlüssen trägt die OG € 32.000,00 und jeder Haushalt € 400,00. 
2) Bei 18 Anschlüssen trägt die OG € 6.000,00 und jeder Haushalt € 400,00. 

     Bis auf einen Eigentümer haben alle der Breitbandversorgung zugestimmt.                
          Daher greift das 2. Angebot und die Gemeinde wird die Haushaltsanteile in 
          Höhe von € 400,00 übernehmen. 

- Herr Martin informiert darüber, dass nach Beantragung der neuen 
Baugenehmigung für die Kindertagesstätte gemäß den Planungen mit den 
Arbeiten im März 2016 begonnen werden soll. Da der Baubeginn erst in 2016 
erfolgen wird, ist die Höhe der Landeszuschüsse zurzeit noch nicht geklärt. 

- Der 2. Ortsbeigeordnete informiert zu dem Thema der geplanten Klausurtagung 
und nennt mit Herrn Dr. Kirchner und Herrn Diplom-Kaufmann und Mediator 
Herrn Becker zwei mögliche Kandidaten, die an bestimmten Novemberterminen 
zur Verfügung stehen könnten. Nach sehr ausführlichen und umfangreichen 
Diskussionen des GR über Einzelheiten und Inhalte der geplanten 
Veranstaltung kommt man zu folgenden Ergebnissen: Alle anwesenden GR-
Mitglieder nehmen an der Klausurtagung am 14./15.11.15 teil. Die beiden 
abwesenden GR-Mitglieder werden vom 2. Ortsbeigeordneten unverzüglich 
informiert und gefragt. Herr Becker soll die Moderation der Klausurtagung 
übernehmen. Weitere Einzelheiten an die GR-Mitglieder folgen per Mail und bei 
den nächsten GR-Sitzungen. 

- Der 2. Ortsbeigeordnete schlägt vor, bezüglich der weiteren Verwendung des 
Hauses Neumann die einzelnen Ideen themenmäßig zusammenzufassen. Der 
GR wird die zusammengefassten Themen noch im Oktoberblättchen 
veröffentlichen und die Bürger am 15.10.15 um 20.00 Uhr in das Bürgerhaus 
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einladen. Für die jeweiligen Themen werden ein oder mehrere GR-Mitglieder 
die Patenschaft übernehmen und mit den interessierten Bürgern eine 
Arbeitsgruppe bilden. 

- Herr Martin informiert darüber, dass die Pächter des Museumscafé den 
Pachtvertrag zum 31.10.2015 gekündigt haben.             

 
   
 

5. Bürgerfragestunde 

 
Keine Fragestellung erfolgt. 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, beendet der 1. 
Ortsbeigeordnete um 21:29 Uhr den öffentlichen Sitzungsteil. 
 
 
 
Sitzungstermine: Die nächsten Sitzungen finden am Freitag, dem 09.10.15 um 20.00 
Uhr und voraussichtlich am Dienstag, dem 20.10.15 um 20.00 Uhr statt. 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, beendet der 1. 
Ortsbeigeordnete um 22:07 Uhr die Sitzung. 
 
 
 
 
 
Der 1. Ortsbeigeordnete:                                                Der Schriftführer: 
 
 
 
 
 
 
_____________________                                             _____________________ 
(Heinz Martin)                                                                (Wilhelm Kirchner) 


